

Besuch von Philipp Amthor und Marc Reinhardt in der Gemeinde Ivenack

30. Oktober 2024

Am Mittwoch, den 30. Oktober besuchten der Bundestagsabgeordneter Philipp Amthor (CDU) sowie der Landtagsabgeordneter Marc Reinhardt (CDU) die Gemeinde Ivenack. Bürgermeister Roy Lüth empfing die beiden in den Räumlichkeiten des Marstalls. Im Rahmen einer umfassenden Führung, die auch die neu gestalteten Forstbereiche umfasste, zeigten sich die beiden Gäste sichtlich beeindruckt von den jüngsten Entwicklungen und der geleisteten Arbeit.

Als besonderes Zeichen der Wertschätzung überreichten wir Herrn Amthor ein Exemplar des Postwertzeichens der Ivenacker Eichen – ein Symbol für die einzigartige Natur und das kulturelle Erbe unserer Region.

Während des Treffens nutzten wir die Gelegenheit, um aktuelle und anstehende Projekte der Gemeinde vorzustellen und die Bedeutung zusätzlicher finanzieller Unterstützung hervorzuheben. Auch ernste Themen und Herausforderungen auf kommunaler Ebene kamen offen zur Sprache. Wir sprachen über die aktuellen Bedürfnisse der Gemeinde und die Stimmungslage vor Ort. Es war uns wichtig, keine Beschönigungen vorzunehmen, sondern die Situation klar und direkt zu schildern.

Der persönliche Austausch und die Pflege eines guten Kontakts zur Landes- und Kommunalpolitik sind für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde von zentraler Bedeutung. Nach dem Treffen mit den beiden Vertretern fand am Abend die Nominierungsveranstaltung der CDU für zwei Bundestagskandidaten in der Ivenacker Traditionshalle statt.

Die Gemeinde Ivenack bedankt sich für den Besuch und das Interesse an unserer Arbeit und hofft auf weitere Unterstützung für die zukünftigen Vorhaben.



